



À propos des Rapports annuels de l'UIT

La [collection des Rapports annuels de l'UIT](#) commence avec le rapport de 1869. En fait, bien que la première Convention télégraphique internationale ait été signée en 1865, c'est la deuxième Conférence télégraphique internationale, tenue à Vienne en 1868, qui a décidé d'établir un siège doté d'un secrétariat permanent. Ce secrétariat, initialement appelé *Bureau international des administrations télégraphiques*, a commencé à fonctionner le 1er janvier 1869 avec trois membres du personnel. Le rapport de 1869 mentionne donc les travaux nécessaires à la mise en place du nouveau secrétariat, tout en détaillant les réalisations de la première année. L'obligation pour le directeur du Bureau de préparer un rapport annuel a été ajoutée à la Convention télégraphique internationale en 1872.

En 1906, le Bureau (qui s'appelait alors le *Bureau de l'Union télégraphique internationale*) a été désigné par la première Conférence radiotélégraphique internationale de Berlin pour faire office d'organe administratif central chargé de diverses tâches administratives découlant de la nouvelle Convention radiotélégraphique internationale. Une section radiotélégraphique a été créée au sein du Bureau et de 1906 à 1925 le Bureau a publié chaque année deux rapports distincts: un pour la section télégraphique et un pour la section radiotélégraphique. En 1926, les deux rapports ont été fusionnés pour créer un seul rapport annuel pour l'Union.

Suite aux changements apportés à la structure et aux méthodes de travail de l'Union par la Conférence internationale des télécommunications de 1947 à Atlantic City, le Bureau est devenu le *Secrétariat général de l'Union internationale des télécommunications* et le Directeur du Bureau est devenu le Secrétaire général. Les fonctions du nouveau Secrétaire général comprenaient la préparation d'un rapport annuel sur les activités de l'Union. Conformément aux décisions sur les langues prises par la même Conférence, le rapport annuel a été publié en anglais, en français et en espagnol après 1947.

En 2002, l'Union a cessé de produire le rapport annuel en tant que publication. Un projet de rapport d'activités continue d'être soumis chaque année au Conseil pour information et approbation. Ces projets de rapport font partie des documents du Conseil et n'ont pas été numérisés ni inclus dans la collection de Rapports annuels présentée ici sur le portail Histoire de l'UIT.

Rapport annuel: calendrier de publication

1869- 1906

1907-1925

1926-1947

1948-2001

2002 à aujourd'hui

